
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月７日（火）、市総体が益田

市民体育館で行われました。西

南中学校は全員が卓球に出場し

ました。選手の感想を紹介しま

す。 

◇シングルス出場。予選リーグを１位通過。決勝トーナメント２回戦敗退◇ 

 今までの市総体、新人戦では悔いがたくさん残ったけど、

今回は悔いなくプレーすることができました。予選リーグは

自分らしくプレーできたのでよかったです。決勝トーナメン

トの１回戦は勝てたけど、２回戦は残念でした。２回戦は、

県総体をかけた試合で、緊張してしまったけど、自分の力は

出し切ったかなと思います。 

 最後の東中の生徒との試合は「全然勝てっこない」と思っ

ていたけど、10 対 10 までいくことができました。試合がす

ごい楽しかったです。 

 結果は残念だったけど、しっかりと自分の力を出し切れた

のでよかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇シングルス出場。予選リーグを１位通過。 
決勝トーナメント２回戦敗退◇） 

 予選リーグを１位で通過したのでうれしかったで

す。でも決勝リーグの２回戦目でフルセットで負けた

のは悔しかったです。負けた試合ではサーブミスが多

かったです。あと、打てる球を打てなかったのはいけ

なかったなと思いました。最後の大会は楽しかったの

でよかったです。 

◇ダブルス出場。予選リーグ２試合ともフルセットの末、敗退。◇ 
                最初に試合をしたのは団体戦のシングルスだ

ったので、とても緊張しました。シングルスの

練習は全然していなかったから、点があまりと

れなかったけど、緊張してガチガチだったのが

だんだんゆるんできたのでよかったです。団体

戦のダブルスでは、最初の方は調子が良かった

けど、最後は負けてしまったので悔しかったで

す。 

                 女子ダブルスのリーグ戦は、２組とあたっ

てどちらにも負けてしまったので、本当に悔し

かったです。団体戦と同じような感じで、最初  

は２セットくらい取れたりしていたけど、残りの３セット、相手に一気に取られ

た試合でした。相手がどこにサーブやレシーブをしてくるか、もっと考えて打て

ば良かったなと、今改めて思います。  

 この市総体は本当に最後の大会だったので、勝って県総体に行きたかったです。

でも今までの成果を発揮できたので、悔いはあるけどよかったです。これからは

１、２年生の指導もがんばりたいと思います。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ダブルス出場。２位。県大会出場！◇ 
短いサーブができるようになりたいと思いました。いつも同じ

ところに球を返しているので、違うところに球が返せるように

したいです。リードしているときに油断して負けたので、悔し

かったです。チャンスボールを決められるようにしたいです。

動けるようになりたいです。 

まず県大会に行けるのでうれしいです。新人戦の１位のペアに

勝ててよかったです。でも、練習試合で勝てたペアに負けて悔

しかったです。 

◇シングルス出場。予選リーグを１位通過。決勝トーナメント２回戦敗退◇ 
 今年の市総体は、団体に出ることが出来なくて、どうなることかとすごく心配

でした。リーグ戦で自分の調子を上げられるか、上げられないかが、かぎだった

のですごく緊張しました。実際、完璧に調子を上げることはできなかったけど、

体を動かすことができてよかったです。  

 決勝トーナメントの２回戦は、一度やったことがある相手で、自分が弱気にな

って、そこが敗因だったかなと思います。ずっと練習していたドライブが決まら

ずすごく悔しかったです。相手のサーブもとれず、すごく悔しさでいっぱいです。 

 サーブミスが少なかったことはよかっ

たけど、最後に弱気になって、台から離

れてしまったことが一番悔しかったで

す。「あそこでスマッシュしていたら」、

「あそこできちんと決めていたら」とい

う思い残しはたくさんあるけど、それを

次に向けてがんばっていきたいです。  

 

◇ダブルス出場。予選リーグ２試合ともフルセットの末、敗退。◇ 
 市総体では、初めてダブルスで出て、ちゃんとできるか不

安でした。私は思っていたよりもできたので良かったです。

でも、試合では、毎回２セットは取るのに、最後は相手に負

けてしまったので悔しかったです。特にペアの相手は３年生

だったので、２人で勝って県総体に行きたかったです。  

私はダブルスで負けてしまったけど、西南中から出た他の

ペアが２位という結果だったので、聞いた私までうれしくな

りました。私は２人みたいに県総体に行くことができないの

で、来年の市総体でがんばりたいです。  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三世代交流事業は公益財団法人

ＪＫＡの「地域ふれあい交流活

動補助事業」の支援を受けて実
施しています。

◇ダブルス出場。２位。県大会出場！◇ 
 ダブルスの予選では、２グループに勝たないと決勝に行け

ないことになっていたので、初めからすごく緊張しました。

相手はフォアが強くてバックが弱いなどと、しっかり特徴が

つかめてできた試合と、そうではない試合がありました。他

のチームが戦っているところをしっかり見ておかないといけ

ないなと思いました。決勝に出られたときはすごくうれしか

ったです。昨年負けたチームに勝ててうれしかったし、少し

自信がつきました。でも、練習試合で勝てたチームに負けた

ことが一番悔しかったです。 

 １０対６でリードしていて、あと１点のところで油断して、１セット取られたの

で、最後まで集中することが大切だなと改めて思いました。緊張してなかなか思う

ように動けなかったことがすごく悔しいです。でも１セット、１セットを大切にし

たからこそ、県大会に行くことができたんだと思います。そして、最高のバディに

感謝しています！ 

 

◇シングルス出場。予選敗退するも１年生ながら健闘！◇  

 僕の市総体での目標は年上の人と戦って少しでもパワー

アップすることでした。最初の試合では、相手のサーブを

返せずに点を取られたりして残念でした。でも自分のサー

ブはほとんど相手のコートに入れることができてよかった

と思います。この試合では、１セット目に８点取ることが

できました。 

 次の試合では、つっつきをミスしたり、スマッシュをは

ずしたりしたので、練習をしっかりしたいです。試合には

負けたけど、パワーアップすることができたと思います。  

 新人戦はたくさん勝って、５試合以上試合ができるよう

につよくなりたいです。 


